

Antrag Nr. 19-F-21-0023

SPD, Grüne, CDU

Betreff:

Radverleihstation für Kinderräder
- Antrag der Fraktionen SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen vom 08.05.2019 -

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden hat sich auf den Weg begeben, eine für Radfahrende deutlich attraktivere Stadt zu werden. Mit dem städtischen Leihradsystem bietet sie nunmehr auch für nur gelegentlich Rad fahrende Bürgerinnen und Bürger sowie auf für Besucherinnen und Besucher unserer Stadt ein gutes Mobilitätsangebot.

Die Räder der beiden in Wiesbaden verfügbaren Leihradsysteme sind aber nur in höchst begrenztem Maße für die Benutzung durch Kinder geeignet. Gerade Familien mit Kindern können daher etwa für Tagestouren nicht auf dieses System zurückgreifen.

Der Ausschuss wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten

1. zu prüfen, ob Bedarf besteht, in Ergänzung zum bestehenden Angebot an einem ausgewählten Standort eine Leihradstation mit Kinder-Rädern zu installieren,
2. im Falle von Bedarf und Möglichkeit dem Ausschuss die hierfür notwendigen Schritte und Mittel zu benennen, sowie
3. darüber hinaus zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, die Lastenräder des Fahrradvermietensystems „meinRad“ von ESWE Verkehr so zu implementieren, dass damit auch Kinder sicher transportiert werden können.

Wiesbaden, 08.05.2019

Dennis Volk-Borowski
Fachsprecher
(SPD)

Hans-J. Hasemann-Trutzel
Fraktionsvorsitzender
(CDU)

Claus-Peter Große
Fachsprecher
(Bündnis 90/Die Grünen)

Sven Bingel
Fraktionsreferent

Dr. Alexander Reinfeldt
Fraktionsreferent

Max Kendl
Fraktionsreferent